

Las pruebas incluyeron un examen voluntario para subir nota

El 94% de alumnos aprueba la nueva selectividad

El 93,89% de los 6.561 alumnos que se presentaron a las Pruebas de Acceso a los Estudios de Grado (PAEG), la conocida selectividad, en el distrito universitario de Castilla-La Mancha aprobaron los exámenes. Según la información facilitada por el Vicerrectorado de Estudiantes, a esta convocatoria, que se celebró los días 14, 15 y 16 de junio con la novedad de incluir exámenes voluntarios para subir nota, se matricularon 6.579 alumnos, de ellos, 6.160 superaron con éxito las pruebas, 401 las suspendieron y 18 no se presentaron a las mismas.

Por Campus, en Albacete superaron la Selectividad el 94,62% de los alumnos presentados, lo que en cifras absolutas se traduce en 1.565 aprobados y 89 suspensos. En Ciudad Real aprobaron 1.830 alumnos y suspendieron 124, situándose el índice de aprobados en el 93,65%; extrayendo los datos de Almadén, aquí se presentaron 29 alumnos, de

los que sólo suspendió uno, siendo el porcentaje de aprobados del 96,55%. En Cuenca, el porcentaje de aprobados fue del 94,02%, con 755 alumnos que superaron con éxito las pruebas y 48 que las suspendieron; y en Toledo aprobaron 2.010 alumnos, el 93,49% de los presentados, frente a los 140 que la suspendieron. Desglosando los datos propios de Talavera de la Reina, el número de aprobados aquí se situó en los 451 alumnos, lo que representa el 92,99% respecto de los 485 presentados.

Acceso para Mayores de 25 y 45 años

Más de un millar de alumnos participaron en las Pruebas de Acceso para Mayores de 25 y de 45 años celebradas en los cuatro campus, además de Talavera de la Reina. La UCLM reservará un uno por ciento de las plazas de nuevo ingreso para ambos colectivos.

Los alumnos de la Universidad de Mayores reciben sus diplomas

Los alumnos de la Universidad de Mayores José Saramago han recibido sus diplomas en actos académicos celebrados en los distintos campus. Durante el acto desarrollado en Albacete intervino por primera vez el coro de alumnos de la Universidad de Mayores en dicho campus, creado por iniciativa de los propios estudiantes. La vicerrectora de Ordenación Académica y Formación Permanente, Fátima Guadamillas, participó en las diferentes ceremonias de clausura.



Estudiantes de Boston, en el Campus de Cuenca

Una veintena de alumnos de la Northeastern University de Boston han realizado una estancia en el Campus de Cuenca dentro del Programa de Español para Extranjeros de la Universidad de Castilla-La Mancha. Además de dar clases de español, los estudiantes aprovecharon su estancia en el campus conqunense para realizar un período de formación práctica en la Facultad de Bellas Artes.

Un millar de familias, en las jornadas de puertas abiertas

Un millar de familias con hijos en edad preuniversitaria, y que en conjunto sumaban más de 3.000 personas, han visitado los cuatro campus de la Universidad de Castilla-La Mancha, así como el Centro de Estudios Universitario de Talavera de la Reina y la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén, para conocer in situ el lugar donde los jóvenes van a iniciar su formación superior el próximo curso.

Las familias fueron recibidas por los vicerrectores responsables en cada campus para recibir información sobre la oferta de títulos de grado para el curso 2010-2011 en la Universidad regional, un total de 45 adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior; y acerca de los servicios y recursos que la institución académica pone al alcance del estudiante para complementar y mejorar su formación.



Los preuniversitarios también recibieron documentación escrita sobre la UCLM

Al término de la recepción, padres e hijos visitaron los centros de su interés, donde los decanos y directores

les explicaron las claves de sus respectivas titulaciones, así como las instalaciones deportivas y las bibliotecas.